

六郷

～元気に輝いて～



令和4年度
第6号

2022. 4. 28

自分の身を守る大切なことを学びました！～交通安全教室～



今日の交通安全教室では、美郷交番の〇〇所長さんと大仙警察署の〇〇〇さんにご協力をいただきました。自転車コースと徒歩コースに分かれて、お二人のお巡りさんから交通安全についてのお話をいただいたあと、それぞれの特設コースでの実技演習を行いました。

1・2年生は様々な場面を想定しての安全に歩く演習、3年生以上は安全に自転車を利用する演習をしました。どの子どもたちも、二人のお巡りさんから教えていただいた、事故にあわないためのポイントに気を付けながら、緊張感

をもって参加していました。短い時間でしたが、今回の体験が、事故から自分を守ることにつながることを期待しています。

朝の登校時、子どもたちの先輩である美郷中の生徒さん方が、きちんと法規を守り、「押し渡り」をして道路を横断している姿を見受けます。六小の子どもたちも、美郷中のお兄さん・お姉さんたちをお手本として、交通安全教室で勉強したことを生かしながら正しく・安全に自転車に乗ってほしいと思います。

☆大仙警察署長谷部さんからのお話

○交差点や道路横断の際のポイント

①まず止まる ②まわりを見る（左右確認）

③待つ（危険だと思ったら止まる） ④もう一度見て渡る

○自転車を使うときには「3つの左」を守る。

①自転車の左側から乗る。

②道路の左側を通行する。（グリーンベルトもOK）

③自転車の左側に下りる。

☆ヘルメットをかぶる。（命を守る。怪我の防止のため是非！）

その他にも……

○車に乗るときは、子どもでもシートベルトを！！

○ランドセルを背負ったままのシートベルトは危険です！！



自転車をご準備いただき、ありがとうございました。

【明日からゴールデンウィークです！】

○事故や怪我のない、楽しいゴールデンウィークに！

○大仙保健所管内では、コロナ感染のリスクが高止まり傾向です。感染予防については、引き続きご留意ください。